



EN PALACIO NACIONAL

Monreal y Haces defienden su viaje en helicóptero; “es normal”, dice el coordinador de Morena

Ricardo Monreal sostuvo que el vuelo fue pagado con recursos privados, mientras que Pedro Haces señaló que el helicóptero es su medio de transporte desde hace muchos años



Ricardo Monreal, coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, y **Pedro Haces**, vicecoordinador de ese grupo parlamentario, justificaron el viaje en helicóptero que hicieron desde un deportivo contiguo al Palacio Legislativo de San Lázaro.

Monreal sostuvo que el vuelo fue **pagado con recursos privados** y que hace ese tipo de traslados en caso de emergencia, pero no explicó cuál fue el motivo.

“Pues es normal, ya se les dijo, no es de recursos públicos, no es un asunto que tenga que ver con ningún tipo de irregularidad. Y yo les he dicho que cuando hay emergencias y cuando hay asuntos, en ocasiones me dan un aventón. Son



amigos. Como comúnmente se dice, hay ocasiones en donde la emergencia obliga, y nunca lo he negado, siempre lo he afirmado”, argumentó.

Por su parte, **Pedro Haces**, multimillonario dirigente de la Confederación Autónoma de Trabajadores y Empleados de México (CATEM), dijo que usa helicóptero como medio de transporte desde hace muchos años. Según él, porque “el tráfico es muy grande”.

“Tengo que recorrer el país, ver a todos los trabajadores, a las trabajadoras. No se usan recursos públicos. Yo soy un dirigente obrero que va y visita diario a todas las trabajadoras, a los trabajadores. Es más, ahorita ya me voy al Estado de México, de ahí voy a Jalisco, tenemos un fin de semana arduo”, afirmó.

Los diputados **Monreal** y **Haces** fueron entrevistados al salir de Palacio Nacional, donde acudieron a un encuentro con la presidenta Claudia Sheinbaum con los legisladores de Morena, PT y Partido Verde en el congreso federal.

<https://latinus.us/mexico/2024/11/14/monreal-haces-defienden-su-viaje-en-helicoptero-es-normal-dice-el-coordinador-de-morena-128389.html>